

8月 27日 | 平和への決意を新たに  
令和5年度桂川町戦没者追悼式

桂川町戦没者追悼式が桂川町住民センターで開催され、戦没者遺族など約60人が参列し、先の大戦での戦没者の冥福を祈りました。参列者は、国家斉唱、黙とう、追悼の言葉の後、ステージに作られた祭壇に菊の花をたむけ、恒久平和の誓いを新たにしました。



8月 31日 | 互いに理解し共に生きるために  
手話奉仕員養成講座閉講式

桂川町手話奉仕員養成講座（入門課程）の閉講式が行われ、11名の受講生が修了証を受け取りました。この講座は、聴覚障がい者とのコミュニケーション方法を学習することにより手話奉仕員を養成することを目的に行われ、4月から8月までの5か月間、毎週木曜日に実技と講義の全20回の講座で行われました。



8月 6・27日 | 工作！スイーツ！  
夏休み子ども工作・料理教室

夏休み期間中、2日間開催された子ども工作・料理教室。板を組み合わせてイスを作って、そのあとはアイスパフェを作って皆で食べました。楽しい夏休みの、思い出の1ページになりました。



9月 3日 | 4か月の訓練の成果、大会で披露！  
第5回福岡県女性消防操法大会

嘉麻市の福岡県消防学校にて、女性消防操法大会が開催されました。今大会は、女性消防隊の消防技術向上と士気の高揚を図り、地域における消防活動の充実に寄与することを目的として、女性消防団員が消火技術を競う大会です。

参加したのは、太宰府市、久留米市、筑後市と、桂川町の4チーム。結果は優良賞で、優勝こそ逃しましたが、優秀選手賞に選ばれた5名中、桂川町からなんと3名が選出されるなど、大きな成果を残しました。

夏の暑い時期、夕方から訓練を続けた選手の方々と、それを支えた他の消防団員、またご指導いただきました飯塚消防署桂川分署の皆さま、本当にお疲れ様でした。

